



Coyoacán a 10 de febrero de 2024  
Boletín: COY/DCS/250

## CON OBRAS, DAMOS RESULTADOS: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *Presentan la nueva unidad móvil para esterilización gratuita de animales de compañía y se anuncia la próxima apertura de la clínica veterinaria Frida, con cinco consultorios para las mascotas de los habitantes de Coyoacán.*
- *Entrega el alcalde Giovani Gutiérrez los trabajos del mercado de Copilco El Alto y pone en marcha el Bazar Juvenil.*
- *También inaugura las obras de reencarpetado en avenida Xotepingo.*

No existe mejor prueba que las obras que esta administración realiza, sostuvo el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar, quien dijo que el compromiso de su administración es dar resultados.

"Quiero traer a la memoria el lema del escudo de armas de Coyoacán: sin obras, la fe está muerta, 'fides sine operibus mortua es'. Por ello aquí, con todas estas acciones que emprendemos, demostramos nuestro compromiso por Coyoacán", indicó.

Gutiérrez Aguilar encabezó diversas acciones este fin de semana que comprendieron desde inauguraciones de obras como reencarpetamiento, entrega del mercado de Copilco El Alto, así como la inauguración del Bazar Juvenil y la Feria de Salud Animal en donde se presentó una unidad móvil para esterilización de mascotas.

Acompañado de la directora general de Desarrollo Social y Fomento Económico, Gabriela Loya, el Alcalde presentó el vehículo el cual comenzó a proporcionar servicios gratuitos en el corazón de Los Pedregales, en la colonia Pedregal de Santo Domingo, hasta donde se llevó el equipo, así como al personal veterinario para atender a las mascotas con diferentes servicios.

"Quiero informarles que en unas semanas más estará lista la clínica Frida, esta será una de las más completas para la atención de nuestras mascotas. Esta unidad médica para nuestros animales de compañía contará con 5 salas y prestará servicios de vacunación, esterilización, desparasitación y consultas, así como rayos X, laboratorio, ultrasonido y cirugías. En dos años y medio llevamos más de 10 mil servicios veterinarios", explicó el alcalde.

Por la mañana, en compañía de Desirée Navarro, directora general de Igualdad de Género y No Discriminación, el alcalde puso en marcha el Bazar Juvenil en donde se incentiva a jóvenes emprendedores a poner en marcha sus proyectos comerciales y en donde el Alcalde los conminó a asumir el reto, su reto personal, para cumplir sus metas e ideales.



Antes, Giovani Gutiérrez hizo entrega de las obras de reencarpentamiento de la avenida Xotepingo, en la colonia Ciudad Jardín, en donde destacó que, “la alcaldía sigue haciendo obra pública en beneficio de la comunidad coyoacanense e indicó que se trabaja para alcanzar una accesibilidad con diseño universal que permita a las personas con discapacidad un desplazamiento más ágil por las calles de la demarcación”.

Los trabajos abarcaron una distancia de más de 7 mil M2, de Av. División del Norte hasta Privada Gladiolas por la parte norte, y del lado sur, de División del Norte hasta calle Gladiolas.

Gutiérrez Aguilar, destacó que los esfuerzos de la alcaldía continúan cambiando el rostro de Coyoacán, recordó que, se comenzaron ya las obras de 51 mil m2 de reencarpentamiento en ambos sentidos de Av. Santa Ursula.

El Alcalde también realizó un recorrido por el Mercado No. 347 “Copilco El Alto” que fue recientemente intervenido con rehabilitación de la instalación eléctrica y centros de carga, instalación de extractores de aire, colocación de lámparas led, reflectores exteriores, pintura e impermeabilización de la nave mayor.

“Este gobierno tiene la visión de rescatar todos los mercados públicos de Coyoacán, y así reactivar la economía local, en donde locatarios dan trabajo a otros coyoacanenses y atienden a clientes en instalaciones en buenas condiciones con baños limpios, con estructuras eléctricas nuevas que representan seguridad para clientes y comerciantes”, expresó el alcalde a locatarios y clientes de este centro de abasto.

oooOOOooo

